



**NOTA DE PRENSA N° 007**

**GERENCIA REGIONAL DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES  
RECONOCE EL TRABAJO DESEMPEÑADO DE SUS EVALUADORAS EN  
LOS EXAMENES DE MANEJO**

La Gerencia Regional de Transportes y Comunicaciones reconoce públicamente el trabajo desempeñado por las señoras evaluadoras en la toma de exámenes de manejo.

No obstante, el Personal que se encarga de las evaluaciones para la obtención de las licencias de conducir vienen siendo objeto de campañas de desprestigio; motivo por el cual esta Gerencia y los trabajadores en general, les brinda su respaldo y agradecimiento por la labor desempeñada.

Arequipa, 31 de enero del 2012  
(Agradecemos su amable difusión)  
Relaciones Públicas